
REQUERIMENTO Nº 040/2021 
 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de 

Vereadores de Arvorezinha – RS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   CLÓVIS PROVENSI ROMAN, Vereador com assento neste Legislativo 

Municipal, vem à presença de Vossa Excelência requerer seja oficiado ao Executivo Municipal no 

sentido de plantar mudas de erva mate no canteiro central da Avenida Barão do Rio Branco. 

 

 

   J U S T I F I C A T I V A 

 

   A vegetação urbana desempenha funções muito importantes nas cidades. As 

árvores, por suas características naturais, proporcionam muitas vantagens ao homem que vive na 

cidade, sob vários aspectos: 

 

- Proporcionam bem estar psicológico ao homem; 

- Proporcionam melhor efeito estético para a cidade; 

- Proporcionam sombra para os pedestres e veículos; 

- Protegem e direcionam o vento; 

- Reduzem o impacto da água de chuva e seu escorrimento superficial; 

- Auxiliam na diminuição da temperatura, pois, absorvem os raios solares e refrescam o ambiente 

pela grande quantidade de água transpirada pelas folhas;  

- Melhoram a qualidade do ar. 

 

   Além disso, a economia do nosso Município está fortemente ligada a erva mate, 

que é também um dos símbolos do nosso Estado. 

       

   Nestes termos, 

 

   Pede deferimento. 

 

   Sala das Sessões, 31 de maio de 2021. 

      

 

        

       CLÓVIS   PROVENSI   ROMAN 

                     Vereador 

 


